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市議団ニュースは政務活動費で作られています

　台風19号は、各地に甚大な被害をもたら
し、市内ではとくに桜区と中央区に深刻な被
害が出ました。浦和卸売市場（桜区桜田）の
被害は大きく、久保みき市議は改めて市場を
訪問し、切実な要望を聞き取りました。市民
の台所となっている市場ですから、市が責任
をもって具体的な支援をすべきです。
　被災者から届く声でもっとも多いのは消毒
についてです。さいたま市は道路などの消毒

はおこなうものの、家屋の消毒はおこなわず
被災者が自助努力でやらなければなりませ
ん。久保市議は「浸水した家屋の消毒は市が
責任をもつべき。せめて消毒液の無料配布を
実現したい」と語りました。
　被災者は精神的にも肉体的にも疲れ果てて
しまっています。久保市議のもとには「家の
前が湖のようになって水がどんどん流れてく
る恐怖、深夜の避難指示のサイレンがトラウ
マとなって残り、未だ眠れない日々が続いて
いる」といった話も寄せられました。また、
母親と障がい者だけで家に残るしかなかった
市民の方から「家族が離れる決断をせざるを
得ず、心の傷となってしまった」との声も寄
せられました。障がいの特性によっては指定
避難場所に避難が困難な場合があります。障

平和な日々を重ねて

　10月 29日、市民会館おおみやで「さ
いたま市戦没者追悼式」が開催され、清
水市長をはじめ約300人が参列しました。
党市議団からは神田よしゆき、とばめぐみ
の両市議が参加しました。
　毎年、戦争の犠牲となった戦没者のご冥
福をお祈りするとともに、恒久平和を祈念
して、市と市内の遺族会（浦和、大宮、与野、

岩槻）が追悼式を開催していますが、終戦
時に生まれたご遺族の方もすでに74歳に
なられます。
　あいさつにたった清水市長は「さいたま
市は人口130万を超える大都市となった
が、これも戦没者の方々の犠牲の上に築か
れたもの。市民一人ひとりが幸せを実感で
き、平和な社会で安心して暮らせるよう努
力する」と述べました。
　参加したとば市議は「謹んで戦没者の
方々に献花させていただき、戦没者のご冥
福とご遺族の方々がいつまでも健康で長生
きされることを祈った。これからも、さい
たま市平和都市宣言にもとづき、平和行政
の推進のために努力する」と語りました。

　さいたま市議会は、9月議会においてあらたに
2つの特別委員会の設置を決めました。党市議団
から選出された市議は次の通りです。（カッコ内
は全体の委員数）

市庁舎及び行政区の在り方検討特別委員会（15名）

令和元年台風 19号災害対策調査特別委員会（12名）

委員…神田よしゆき、松村としお

委員…久保みき、たけこし連

あらたな特別委員会の設置が決まる
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がい者家族がいっしょに安心して避難できる
避難所整備が求められます。
　さまざまな課題が浮きぼりとなった台風

19号の被害。市議会では災害対策調査特別
委員会が発足され、党市議団から久保市議と
たけこし市議が委員になりました。

台風
19号

浸水 一部損壊 道路冠水 倒木床上 床下
西区 14 19 6 10 4
北区 0 1 1 1 0
大宮区 14 5 0 3 3
見沼区 4 4 2 5 4
中央区 43 30 2 1 0
桜区 503 125 11 15 1
浦和区 2 0 2 0 0
南区 13 10 0 0 0
緑区 5 6 1 1 2
岩槻区 32 18 8 8 1
合計 630 218 33 44 15

■人的被害：重症 1件、軽傷 1件
■物的被害

さいたま市内の台風被害状況

被災家屋の消毒は
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あなたの身近な議員です

市議団ニュースは政務活動費で作られています市議団ニュースは政務活動費で作られています

　10月23日から25日、松村としお市議は
まちづくり委員会の行政視察（愛媛県今治市、
広島県呉市、愛知県名古屋市）に参加しまし
た。
　今治市と呉市は人口減少対策や中心市街地
の活性化が課題です。今治市は市街地と別地
域で「新都市開発」として企業・商業施設・
大学誘致や住宅地建設をおこないました。呉
市は駅前の商業施設撤退を機に駅前再開発等
にとりくんでいます。名古屋市はリニア新幹

　10月 28日、原水爆禁止さいたま市協議
会（さいたま市原水協）と党市議団が懇談し、
神田よしゆき、とりうみ敏行、とばめぐみ、
たけこし連の各市議が参加しました。
　2019年 10月 18日現在で、核兵器禁止
条約を批准した国は33ヵ国に達し、発効に
必要な批准50ヵ国まで残りわずかです。全
国の424自治体議会（全自治体の24％）で
は、日本政府に核兵器禁止条約への調印・批
准・参加を求める意見書決議が採択され、埼

線駅建設を機に駅周辺を大規模に再開発する
計画を進めています。
　松村市議は「いずれの自治体も国の施策を
活用した再開発で地域活性化を目指している
が課題の解決につながる姿は見えなかった。
さいたま市も大宮駅グランドセントラルステ
ーション化構想や駅周辺開発等を計画してい
るが、やはり国の指定を受けて容積率等の規
制緩和で推進しようとしている。国の誘導で
大規模開発に大量の税金投入をしても、住み
よいまちづくりには役立たないと強く実感し
た」と感想を話しました。

玉県でも上尾市、川口市、春日部市など14
自治体で採択されています。
　さいたま市原水協からは「核兵器禁止条約
発効まであともう一歩。さいたま市議会でも
批准を促す意見書を採択してほしい」と要望
があり、核兵器廃絶1000万署名にとりく

んでいるとの報告がありました。とりうみ敏
行市議は「核兵器禁止条約発効の際に、唯一
の被爆国である日本の政府が批准していない
状況があってはならない。市民のみなさんの
運動と力を合わせ、意見書採択へ力を尽くし
たい」と話しました。

　10月 28、29日、金子あきよ市議は市民
生活委員会の行政視察（奈良県、京都府）に
参加しました。
　京都府男女共同参画センター「らら京都」
は、女性の起業支援、労働相談や法律相談な
どの相談事業、DV防止対策事業、男女共同
参画の視点での防災支援事業などにとりくん
でいます。このセンター内に置かれている
「マザーズジョブカフェ」（府と京都市、京都
労働局、労働組合、経営者団体などの協働体

制で運営）は、“一人ひとりのニーズに応じ
て子育てと就業をワンストップで支援するこ
と”を目的に設置された事業です。フロアー
内のキッズルームに子どもを預けて、落ち着
いて相談ができる環境が整えられ、女性の就
職・再就職の支援、ひとり親自立支援、保育
の情報提供など、多面的な支援活動がおこな
われていました。昨年１年間の延べ来所者数
は2万3155人ということでした。
　金子市議は「さいたま市にも、女性の就業
や子育ての悩み、相談にしっかり応えられる女
性センターが必要だと痛感した」と話しました。

さいたま市原水協と懇談する党市議団
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核兵器禁止条約発効まであと一歩


